



Lörrach, den 30.09.2016

### **Antrag Museumsdepot**

1. Der Gemeinderat der Stadt Lörrach beauftragt die Verwaltung schnellstmöglich ein Grundstück für das Museumsdepot zu finden. Einzubeziehen ist dabei auch die Stadt Weil am Rhein als Teil unseres gemeinsamen Oberzentrums, da das Dreiländermuseum und sein Depot Einrichtungen mit oberzentraler Funktion sind.
2. Der Gemeinderat der Stadt Lörrach beauftragt die Verwaltung schnellstmöglich Gespräche mit der Bürgerstiftung aufzunehmen mit dem Ziel, deren Angebote anzunehmen.
3. Die SPD beantragt eine Zurückstellung von Haushaltsmitteln für den Ankauf eines Grundstückes für ein neues Museumsdepot.

### **Begründung**

Die schon seit Jahren prekären Zustände im derzeitigen Museumsdepot haben sich aktuell nochmals verschärft und offenbar zu einer faktischen Schließung geführt. Diese Rahmenbedingungen sind für die Arbeit unseres auf nationaler und sogar internationaler Ebene anerkannten Dreiländermuseums nicht länger tragbar.

Gleichzeitig hat die Bürgerstiftung der Stadt Lörrach ein Angebot unterbreitet, das wir gerade in der derzeitigen Finanzsituation nicht ablehnen können und auf das zugleich schnell reagiert werden muss.

